

# PUBLIK

## Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu, AIPDA RUSTIAN dan BRIPKA S. HADIATMO Maksimalkan Pencegahan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 13:34



*Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu, AIPDA RUSTIAN dan BRIPKA S. HADIATMO Maksimalkan Pencegahan Gangguan Kamtibmas*

*Palabuhanratu, 29 Desember 2023 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Patroli Samapta Regu I Polsek Palabuhanratu, dipimpin oleh AIPDA RUSTIAN, S.Pd., bersama BRIPKA S. HADIATMO, melaksanakan giat patroli dialogis pada Jumat, 29 Desember 2023, pukul 23.30 Wib hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Wilayah Hukum Polsek*

Palabuhanratu.

Dalam patroli yang dilaksanakan, anggota patroli secara aktif menyampaikan pesan kepada masyarakat dan pengunjung pariwisata tentang pentingnya menjaga Kamtibmas. Mereka juga mengingatkan agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan lainnya yang mungkin terjadi di sekitar wilayah tersebut.

AIPDA RUSTIAN dan BRIPKA S. HADIATMO menjelaskan kepada masyarakat bahwa kepolisian selalu siap memberikan pelayanan dan perlindungan. Mereka mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam sambutannya, AIPDA RUSTIAN mengungkapkan bahwa patroli dialogis merupakan langkah preventif yang efektif untuk mencegah gangguan Kamtibmas. Dia menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Anggota patroli juga menyampaikan informasi bahwa jika terjadi kejadian atau adanya informasi penting yang memerlukan tindakan Kepolisian, masyarakat dapat segera menghubungi Call Center 110. Hal ini sebagai bentuk respons cepat dari pihak kepolisian dalam menanggapi situasi darurat atau kejadian kritis.

Giat patroli dialogis ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Palabuhanratu.